

Pinar del Río Vanguardia Nacional en los CDR

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Viernes, 04 Junio 2021 17:30

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 426



Pinar del Río fue distinguida con la condición de vanguardia nacional de los CDR, durante una visita de Gerardo Hernández Nordelo, coordinador nacional, quien reconoció a los cederistas pinareños y exhortó a seguir incrementando la participación popular en las siembras en patios, parcelas y en la reforestación.. Como parte del recorrido por Pinar del Río, el miembro del Comité Central y del Consejo de Estado visitó la casa natal de los hermanos Saíz Montes de Oca, un museo que atesora la historia de la familia, ejemplo de dignidad y entrega a la patria.

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Viernes, 04 Junio 2021 17:30

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 426



En la Escuela Provincial del Partido Abel Santamaría recorrió su sala de historia, y además sembró un algarrobo trasladado desde Birán - tierra de Fidel y Raúl- para plantarlo junto a otro anterior, que simbolizan la unidad entre los dos hermanos en la vida y las ideas. Acompañado por vecinos del poblado Herradura y la dirección del INDER en la provincia declaró Casa olímpica, el hogar de Mijaín López, abanderado de la delegación cubana a las olimpiadas de Tokio. En la jornada también se declaró Casa Olímpica la vivienda del boxeador vueltabajero Lázaro Álvarez.

Pinar del Río Vanguardia Nacional en los CDR

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Viernes, 04 Junio 2021 17:30

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 426

